

学校だより

おもいっきり！！ “えん-JOY”しました！！



「うじ えん-JOYフェスタ」を開催しました！

満員御礼！

11月16日（金）～17日（土）の2日間に渡り、本校全校的イベント「第2回総合文化祭 うじ えん-JOYフェスタ」を行いました。2日目は雨模様となりましたが、2日間合わせて、保護者のみなさま296名、地域のみなさま231名、合計527名もの方々に御来校いただき、盛大なフェスタとなったことを大変嬉しく思っております。

「うじ えん-JOYフェスタ」では、保護者・地域のみなさまに楽しんでいただけるよう、お話遊び、写真館やゲーム屋さん、ダンスや音楽発表、窯業体験や紙すき、カフェに、生徒が制作した製品販売・展示、また保護者のみなさまも参加する仮装パレード等々、様々なイベントを校内の至るところで展開しました。

各学部・学年や学級ごとにそれぞれが、日頃から取り組んできた学習をとおして、発表する活動を企画し、児童生徒は自分のできること、役割をしっかりと理解して、主体的にその力を発揮しました。なにより、児童生徒たち自身が大いに楽しみながら、自信を持っていきいきと活動する姿を保護者のみなさまや地域のみなさまに見ていただけたことを大変嬉しく思っています。

全体としては、京都橋ライオンズクラブのみなさまに御協力いただき、吹奏楽・クラシック・バンド演奏をともに楽しみました。吹奏楽の演奏では、京都産業大学 全学応援団吹奏学部のみなさまに演奏していただきましたが、本校お隣にある広野幼稚園の園児たち60名も参加して、園児、本校児童生徒、大学生、保護者・地域のみなさまと一緒に楽しく時間を共有し、とても暖かく素敵な交流の時間が繰り広げられました。

クロージングセレモニーのあとは、「面白かった！」「最後までちゃんとできたよ！」など充実感たっぷりの児童生徒の様子や、「あんなに素敵な子どもの姿を初めて見ました！」という保護者の方もおられ、あらためて、感動の2日間であったと実感し、またその時間を児童生徒が地域のみなさまとともに過ごし、それぞれが輝いていたことをとても嬉しく思います。

今後とも、本校の教育への御理解・御協力のほど、どうぞよろしくお願ひします。

※アンケート結果は後日お知らせいたします。